

Ressort: Auto/Motor

ADAC-Präsident Markl will im Mai 2017 wieder kandidieren

München, 04.12.2016, 00:00 Uhr

GDN - Der ADAC-Präsident August Markl will im Mai 2017 zur Wiederwahl antreten. "Wir haben unsere Reform zur Neuausrichtung des ADAC erfolgreich abgeschlossen", sagte Markl der "Bild am Sonntag".

"Vor uns liegen große Aufgaben: Wir brauchen eine klare Vision als Dienstleister für persönliche Mobilität, müssen uns digital weiterentwickeln und wirtschaftlich stabil aufstellen. Dafür trete ich im Mai nochmal an." Markl ist seit Dezember 2014 Präsident des ADAC.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81847/adac-praesident-markl-will-im-mai-2017-wieder-kandidieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com